

Relaciones con los clientes

Nuestra forma de atraer a los clientes es mediante la publicidad utilizando las redes sociales, también repartiendo propaganda y avisando a la gente de nuestro nuevo proyecto. El tipo de relación que tendremos con nuestros clientes será de tipo automatizada, es decir, los clientes contarán con autoservicio.



Al ser máquinas que ofrecen autoservicio no tendremos la necesidad de contratar a ningún trabajador. Y de esta manera podremos invertir en el mejoramiento de nuestro

negocio.

Los clientes podrán contactar con nosotros si ocurre alguna incidencia o si es una incidencia mínima serán asistidos por la propia farmacia donde se encuentra la máquina.